

Liebe Wundinteressierte, Mitglieder und Akteure der Wundversorgung,

vom 10.01. bis 10.02.2017 lief die **Onlinepetition 68853** mit dem Ziel, eine nochmalige Verschlechterung der als Gesetzentwurf eingereichten Legaldefinition „Verbandmittel“ im §31 SGB V zu verhindern.

Trotz kraftzehrender Aktionen, Aussendungen, Mailings, Erinnerungen und unermüdlicher Vor-Ort-Aktivitäten vieler Wundversorger und interessierter haben lediglich 3.072 Menschen die Petition gezeichnet – 50.000 wären für eine erfolgreiche Petition und einen guten Öffentlichkeitsauftritt sinnvoll und nötig gewesen!

Zusätzlich wurden ca. 10.000 Stimmen auf einer Unterschriftenliste gesammelt.

The screenshot shows the website for the German Bundestag's Petition system. The main heading is 'Petitionen'. The navigation bar includes 'Petition einreichen', 'Petitions-Forum', 'Service und Information', and 'Kontakt'. The current page is 'Petition 68853' in the 'Petitions-Forum' section. The petition title is 'Hilfsmittel/Heilmittel - Zeitgemäße Versorgung von Menschen mit chronischen Wunden mit Verbandmitteln vom 06.12.2016'. The text of the petition and its justification are visible. A sidebar on the right provides a 'Detailübersicht' with the ID number 68853, download options, and the status 'in der Prüfung'. Below the petition text is a 'Diskussionszweig' (discussion thread) with 3 entries. The first entry is '„Petition mitzeichnen“ funktioniert nicht' with 0 answers. The second is '1989 - 2001...' with 4 answers. The third is 'Wo finde ich den Gesetzentwurf?' with 4 answers. A 'Mitzeichnungsverlauf' (signature progress) section shows a line graph of signatures over time, reaching 3072 signatures by 10.02.2017. The 'Quorum erreicht' (quorum reached) status is 'Nein'.

Ich danke ausdrücklich jedem, der mitgezeichnet und damit seinen persönlichen Beitrag für die Zukunft einer guten und bezahlbaren Wundversorgung in Deutschland geleistet hat!

Alle, die nicht mitgezeichnet haben sollten darüber nachdenken, warum Sie entweder nicht erreicht wurden (Mitgliedschaft ICW, Wundzentrum Hamburg e.V.), warum Sie sich nicht mitverantwortlich fühlten oder nicht den Mut hatten, mit Ihrem Namen für dieses so wichtige Thema einzustehen.

Alle Argumente, von „ich habe keine Mailadresse“ bis „ich bin nicht reingekommen“ zählen für mich nicht!

Ich persönlich bin schwer enttäuscht von diesem Ergebnis!

Norderstedt am 10.02.2017

Werner Sellmer